



Pièces	<b>Studio</b>
Superficie	<b>10 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>24-654</b>
Prix	<b>75 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Au coeur du quartier st roch à nice, ce beau studio entièrement rénové est très bien aménagé. Il se compose d'une entrée avec cuisine aménagée et équipée, d'une salle d'eau avec w. C ainsi qu'une pièce de VI. Ce studio a un emplacement idéal, il est situé proche de du tramway, des commodités et du campus universitaire de st jean d'angély. Dpe et b charges : 65€ / trimestre taxe foncière : 270 € / an n'hésitez pas à contacter dhelel ben abed, l'agent en charge de ce dossier, au 06 44 25 39 52, pour poser vos questions et organiser une visite. Pensez à vous abonner à mon compte instagram pour ...

*In the heart of the st roch district in nice, this beautiful, completely renovated studio is very well furnished. It consists of an entrance with fitted and equipped kitchen, a bathroom with w. C as well as a living room. This studio has an ideal location, it is located close to the tramway, amenities and the university campus of st jean d'angély. Epd and b charges: €65 / quarter property tax: €270/year do not hesitate to contact dhelel ben abed, the agent in charge of this file, on 06 44 25 39 52, to ask your questions and organize a visit. Remember to subscribe to my instagram account to ...*

## **KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER**

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

